



2学期スタート!! ～充実した2学期にしよう～

林間学校も無事に終わり、いよいよ本格的に2学期がスタートしました。部活動に励む初めての夏休みを経験し、ひとまわり大きく成長できた人も多いと思います。

2学期は、これから新人戦や合唱コンクール、生徒会選挙などもあり、みなさんが活躍する場面もたくさんあります。学習面では、一時間一時間の授業を大切に、家庭学習の習慣をしっかりと身に付け、継続していきましょう。毎日の課題や自主学習にじっくり取り組み、基礎学力を確実に定着させてほしいと思います。毎日の小さな積み重ねが確実に学力を伸ばしていきます。1年生のうちに学習習慣を確実に身につけることが、2年後の受験に必ず役に立ちます。

そして、一人一人が自分の言動に責任をもち、1年生全員で周囲から信頼されるような学年をつくり上げていきましょう。充実した2学期にいきましょう。

2泊3日 みんなが成長できた林間学校



3日間、天候に恵まれなかった林間学校でしたが、無事に終わりました。日を重ねるごとに、手際よく準備される食事、きちんと返された寝具、室内開催でしたが、盛り上がったキャンプファイヤー（キャンドルサービス）やレク。班長を中心に、それぞれの係が責任を果たしました。整列や静かに話を聞けるようになるまでの時間がだんだんと短くなりました。話す人に向けられる真剣なまなざしに、確かな成長を感じた3日間でした。お疲れさまでした。林間学校で学んだことを、次なる学校行事、合唱コンクールの練習や普段の生活にも生かしていきましょう。

～～～保護者の皆様へ～～～

荷物や昼食の準備、送迎、健康観察など、保護者の皆様のご協力のおかげで、無事に2泊3日を終え、生徒たちはたくましく成長することができました。ありがとうございました。西中HPに学年通信をアップしています。学年通信をカラーでご覧いただけます。

また、林間学校中の**スナップ写真はネット販売**のみとなります。先日、サイトウツーリストから配付された通知をご覧ください。希望する場合は期限内に購入してください。



